



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
12/07/2021

2021 : LE RETOUR EN FORCE DU FESTIVAL R.POP !



Après une année d'absence, le festival R.Pop revient plus conquérant que jamais !

Cette 5^{ème} édition aura été marquée par le signe de l'inédit : nouveau lieu, jauge assise et masquée, conditions d'accueil adaptées au contexte sanitaire, des facteurs qui n'ont pas freiné l'enthousiasme du public. Les 8 concerts*, dont la programmation était cette année 100% française, ont affiché « complet » lors des réservations. 5700 personnes ont répondu présentes les soirs de concert, soit 90% de la jauge totale en moyenne par date (hors Gaël Faye dont la jauge physique était de 100%).

L'ADN qui a fait le succès du festival depuis 2016 a une nouvelle fois séduit le public : programmation éclectique et variée, gratuité, convivialité, des fondamentaux que la Ville souhaite faire perdurer. Le choix du Haras de la Vendée comme lieu d'accueil pour cette 5^{ème} édition a également conquis le public et les artistes programmés, qui ont salué unanimement le caractère accueillant et patrimonial du site. Outre une programmation 100% française côté artistique, les prestataires techniques ainsi que les intermittents du spectacle étaient également cette année tous issus du tissu local, un moyen de soutenir une nouvelle fois l'économie et le monde artistique à l'occasion d'une manifestation accessible à tous.

« Organiser cette nouvelle édition était un engagement pour la Ville qui souhaitait faire du festival R. Pop le fer de lance pour le lancement de la saison culturelle estivale. Un travail collaboratif avec le Département de la Vendée et les services techniques a permis de créer des conditions d'accueil optimales à la fois pour le public, les artistes et toutes les équipes qui travaillent sur cette manifestation. C'est un pari réussi ! Merci aux partenaires qui ont maintenu le même niveau d'engagement malgré le contexte économique difficile et merci aux bénévoles pour leur implication chaque soir ! »

Maximilien SCHNEL, adjoint à la culture, et Aurélien ROHO, conseiller municipal délégué aux événements culturels

« Merci à la Ville pour la confiance qu'elle m'a une nouvelle fois accordée. Je suis ravi de cette nouvelle édition, qui a non seulement permis un retour des artistes sur scène, mais aussi un retour de toutes les équipes du spectacle vivant qui ont enfin pu reprendre leur activité. »

Benoit BENAZET, programmateur du festival R.Pop

Rendez-vous en 2022 pour de nouvelles émotions musicales !

Pour se remémorer les meilleurs souvenirs de la saison 2021 en photos, rendez-vous sur : www.festival-rpop.fr

* Pour rappel, 6 concerts étaient organisés au Haras de la Vendée et 2 au Cyel – R.Pop Kids pour les enfants et les familles.

- CONTACT PRESSE -

PAROLES DE FESTIVALIERS

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
12/07/2021



« Une belle édition dans un joli cadre. Ça laisse présager de belles choses pour les prochaines ! »

- BAPTISTE -

« Le festival R.Pop, c'était top ! »

- CYRILLE -

« Le cadre se prête à merveille aux concerts ! Bravo à l'organisation et à cette programmation ambitieuse. Un grand coup de cœur pour Gaël Faye. Merci à lui pour sa générosité, ses mots, sa musique et l'ambiance de folie...de quoi nous faire du baume au cœur en ce début d'été ! On en a bien besoin ! »

- VIRGINIE -

« Merci à toute l'équipe pour l'organisation de ce concert ouvert à TOUS ! C'était pour la plupart le premier concert de l'année, quelle expérience... que ce soit le public ou les musiciens (poke Gaël Faye), on a tous été chamboulés par ce retour essentiel aux sources... MERCI.»

- SOLÈNE -

« Que du bonheur !! Toujours de belles découvertes et de beaux moments de partage. Vivement l'année prochaine...»

- MURIELE -

« Merci. 1^{er} concert depuis longtemps. On a adoré. Les enfants se sont éclatés ! »

- CLAIRE -